

¿Mejorar la piel de tu cuello sin cirugía? Ahora es posible

consalud.es/estetic/belleza/tratamiento-piel-cuello-sin-cirugia_122121_102.html



Las arrugas del cuello hasta ahora han sido las más difíciles de tratar, ya que las soluciones no quirúrgicas han tenido limitaciones tanto a nivel estructural como en la propia piel.

Si estás buscando soluciones no quirúrgicas o tratamientos poco invasivos, la respuesta es la radiofrecuencia, es decir, un tratamiento que consiste en la aplicación de ondas electromagnéticas de alta frecuencia sobre la piel para atacar a las diferentes capas y mejorarlas.

La tecnología **EmbraceRF, de Inmode**, tiene la solución. Ofrece grandes resultados a través de la radiofrecuencia, como **tensar y rejuvenecer la piel del cuello**.

Si te estás preguntando cuáles son los síntomas del envejecimiento facial, el doctor **Germán Bayón, médico estético, clínica Dr. Germán Bayón**, nos resuelve las dudas sobre cómo es el proceso de envejecimiento del cuello y los tratamientos más punteros en su rejuvenecimiento.

“El cuello podríamos decir que es el gran olvidado, no solemos preocuparnos por él hasta que presenta signos importantes de envejecimiento”

"Encontramos una pérdida de elasticidad y tono que provoca la aparición de **arrugas y flacidez**. Además, con el paso de los años la piel se vuelve más seca y fina que junto a la aparición de manchas favorece a que la piel tenga un aspecto más envejecido", explica el doctor.

Por otro lado, la flaccidez en el tercio inferior de la cara es uno de los signos más importante del envejecimiento, que hasta hace poco no tenía buena solución. Pero hoy en día con los avances en medicina y las nuevas tecnologías existen alternativas muy seguras y con resultados muy buenos sin necesidad de pasar por un quirófano.

“El cuello podríamos decir que es el gran olvidado, no solemos preocuparnos por él hasta que presenta signos importantes de envejecimiento”, afirma.

La piel del cuello es mucho más fina que en el resto del cuerpo y eso favorece el envejecimiento y la aparición de arrugas.

También existen soluciones quirúrgicas que son más adecuadas para cuellos son un tipo de envejecimiento más acusado, y tratamientos médico-estéticos como la radiofrecuencia por microagujas, hilos tensores o inductores de colágeno.

Para edades más avanzadas o cuellos descolgados, disponen de dos opciones. Por un lado, tratamiento quirúrgicos y por otra, tratamientos médico-estéticos donde se pone en práctica la radiofrecuencia bipolar de Inmode.

"Los cambios que provoca esta tecnología permanecen en el tiempo, pero hay que tener en cuenta que el envejecimiento sigue su curso. La gran ventaja de esta tecnología es que, al provocar cambios estructurales, **los resultados van a permanecer más tiempo** y las sesiones de mantenimiento se van a espaciar más en el tiempo", apunta Bayón.

Muchas son las personas que se niegan a pasar por quirófano, por ello disponen de tratamiento **sin cirugía ni cicatrices** para el tercio inferior, la papada y la grasa acumulada.